

## LE HIP HOP AVEC PIH POH

Une soirée exceptionnelle ce vendredi 23 novembre au Moloco d'Audincourt ! Les montbéliardais ont accueilli le célèbre chanteur compositeur Gaël Faye et l'auteur compositeur rappeur Pih Poh. C'est donc avec ferveur que Pih Poh a débuté la première partie du concert de Gaël Faye. Pih Poh, de son vrai nom Pierre Enderien, est né le 21 octobre 1996 à Belfort. Durant toute son enfance, il va découvrir la culture hip hop et va encore plus, dès l'âge de 13 ans, l'apprécier avec le DJ Frakass qui va l'initier à la pratique du scratch (procédé consistant à modifier manuellement la vitesse de lecture d'un disque vinyle).

En 2005, il va commencer à écrire ses premiers textes de rap et collaborer avec le beat maker Dj Ganjak. Pih Poh va ensuite, en 2007, se lancer en carrière solo avec son premier album « Endoctrinement Musical ».

Revenons-en à ce fameux concert... Pih Poh déclenche des cris lors de son entrée sur scène, que ça soit d'homme ou de femme ! Les lumières sont dans le rythme de la musique, spots bleu, rouge, vert etc. sont au rendez-vous. Le feu a régné durant toute cette première partie de concert. Pour bien entretenir la flamme, je vous conseille d'aller le voir dans des concerts qu'il donne régulièrement partout en France. Et pour encore plus d'informations, allez le suivre via son compte personnel Instagram où il poste régulièrement des photos et vidéos de ces concerts. IG :@Pihpoh\_officiel.

**Bonne écoute et n'oubliez pas que le hip hop est encore plus magique avec Pih Poh !**